

Party-Engel neuer Gold-Partner des EVR

Geschrieben von: Stefan Liebergesell
Mittwoch, den 15. Juni 2016 um 11:12 Uhr



Zu Zeiten der legendären „Eisbären“ wurde der obere VIP-Raum in der Donau-Arena häufig genutzt. Viele Sponsoren konnten hier ihre Kunden in einem adäquaten Ambiente ein Eishockey-Spitzenspiel erleben lassen. Das wird jetzt wieder Wirklichkeit.

„In einer der letzten Pressekonferenzen machte Oberbürgermeister Wolbergs klar, dass man ein größeres Engagement für den EVR benötige – für den Weg in die zweite Liga. Das haben wir uns zu Herzen genommen und haben dem EVR angeboten, den VIP-Raum für ihre Gäste bei Heimspielen zu bewirten“, erklären Sibylle und Daniel Berr, vom „Party-Engel“. Neben der Donau-Arena, die seit rund acht Jahren in ihren Händen liegt, zeichnen sie sich seit letztem Jahr auch in der Continental-Arena für das leibliche Wohl der Gäste verantwortlich.

Qualität spricht für das große Team: Vor zehn Tagen hatten sie das Catering zur 6. MZ-Benefizgala übernommen – ein riesiger Erfolg. Zusammen mit dem EVR wollen die Berrs noch Einiges bewegen, vielleicht sogar zusammen in die zweite Liga aufsteigen: Jetzt erst einmal zur Fußball-EM präsentieren sie das Public Viewing in der Donau-Arena. Auf einer der größten Leinwände der Republik (85 Quadratmeter) können die Spiele der Deutschen Nationalmannschaft gemeinsam verfolgt werden. „Für das Spiel gegen Nordirland (21. Juni) verlosen wir zusammen mit dem EVR 50 Mal zwei Eintrittskarten. Nähere Infos dazu und die Teilnahme sind über die EVR-Facebook-Seite zu erfahren“.

Der EV Regensburg bedankt sich bei der Familie Berr für das entgegengebrachte Vertrauen und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit.